



Gerber Architekten



Tagesklinik für Psychiatrie und Psychosomatik, Quakenbrück

Der Neubau der Tagesklinik ergänzt mit seinem ambulanten Angebot die vorhandenen stationären Strukturen der bestehenden psychiatrischen Klinik. Diese liegt in unmittelbarer Nachbarschaft, dem Haupthaus des Christlichen Krankenhauses Quakenbrück gegenüber. Die Tagesklinik ist als flacher Gebäuderiegel konzipiert, der sich allseitig mit großen Fensterflächen zur Umgebung öffnet. Mit dem einladenden Charakter seiner sandsteinfarbenen Klinkerfassade fügt sich das zweistöckige Gebäude harmonisch in den Klinikstandort ein. Der Neubau der Tagesklinik bietet mit der Verdopplung der bisherigen Nutzfläche großzügige Rahmenbedingungen für die verschiedenen Funktionsbereiche: Räume für Gruppentherapien, geräumige Aufenthaltsbereiche, Küchen- und Garderobenbereiche sowie großzügige Sanitär- und Ruhezonen. Das lichtdurchflutete Gebäude verfügt über einen rückseitig gelegenen Verbindungsgang, der die direkte Anbindung an die stationäre Psychiatrie/Psychotherapie und Psychosomatik ermöglicht. In diesem von uns in

den 90er Jahren sanierten dreigeschossigen Bestandsgebäude stehen über 80 stationäre Betten zur Verfügung. Im Übergang befindet sich eine ruhig gelegene Terrasse, an die sich der begrünte Außenbereich mit unterschiedlichen Themengärten anschließt.

<https://www.gerberarchitekten.de/projekt/tagesklinik-fuer-psychiatrie-und-psycho-somatik-quakenbrueck/>





Gerber Architekten

Dortmund
Hamburg
Berlin
Riad
Shanghai

www.gerberarchitekten.de

Bildnachweis - Picture Credits

Für individuelle Foto-/Bild-Nachweise wenden Sie sich bitte an:
For individual photo credits please contact:

Gerber Architekten
Tönnishof 9-13
44149 Dortmund
Germany
Fon: +49 231 9065 - 0
Fax: +49 231 9065 - 111
E-Mail: kontakt@gerberarchitekten.de